

戦争法案廃案へ。それが民意だ！

8月30日（日）戦争法案の廃案と安倍政権の退陣を迫る『国会10万人・全国100万人大行動』（主催；戦争させない 9条こわすな！総がかり行動実行委員会）が13時30分から行なわれ全国から国会に10万人を上回る12万人が、そして同日同時間全国1000か所以上で集会・パレードが行なわれ数十万の人が一斉に立ち上がりました。浦和民商から国会に10名の会員さんが参加しました。

同日、さいたま市緑区東浦和第一公園にて集会とパレードが行われ650名以上の人が参加し浦和民商から11名が参加しました。

『国会大行動に参加して』

戦争やめろ！安倍やめろ！平和を守れの声が国会を包囲しています。歩くこともできない、国会から日比谷公園まで人の波で埋め尽くされています。参加者のなかに子どもを抱いた若いお母さん、学生・若者もたくさん参加しています。

「今日の行動は政治活動で無く、人間活動だ。」国民の怒りの力で安倍政権に思い知らせてやろう！と思っています。

浦和区支部 佐藤信一



『オール緑区1000人集会&パレードに参加して』

小雨が降るあいにくの雨にもかかわらず650名以上の参加で、浦和民商から9条の会ののぼり旗と9条守れのベストを着て11名が参加しました。オープニングは松平 晃さんのトランペット演奏で、手拍子を取りながら楽しく歌いました。ゲストスピーカーに外科医の本田 宏先生がユーモアを交えて憲法9条を壊すな。戦争させないそのことを医師の立場からお話されました。

その後、衆議院議員の塩川鉄也さんの応援演説、保育園の先生たち、美園9条の会、小さい子どもを持つお母さん、たくさんの方が平和の思いを訴えました。最後に、沿道からの応援を受けながら元気にパレードを行ないました。

緑区支部 板屋君子



発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区本太
5-38-3
電話：886-5200
FAX：886-5454
メール：Urawa@
minsyoo.jp

マイナンバー制度対策は大丈夫？

いよいよ10月からスタートするマイナンバー制度。

国民に十分知らせないで始めちゃダメでしょ。

けれど中小業者にとってマイナンバー、知らないでは済まされない、大変な問題です。理解したうえで早めの対策が必要です。

1. 国民に共通番号がついて課税・納付状況・社会保険の給付状況が分かるようになります。
2. 事務所家賃の支払先のマイナンバーが必要。
3. 社長・事業主さんは従業員とその家族のマイナンバーの收拾と管理を厳格に行なう。
4. マイナンバーを漏洩させたら重い罰則が適用。
5. 法人にも法人番号がつきます。

浦和民商マイナンバー制度学習会 実務篇

2015年10月4日（日）午前9時30分—正午
会場；市民会館うらわ101号室
講師；長谷川元彦税理士（税理士法人第一経理）
参加・資料代；無料
申し込みは事務所迄ご連絡ください。

第3回 戦争許さない 女性のレッドアクションINさいたま 戦争法案強行採決許さない 緊急学習会&パレードプログラム

8月31日（月）午前10時より埼玉会館小ホールにて開催、講師に憲法学者で、慶応大学名誉教授の小林 節先生をお招きしました。750名の参加で、中に入れずロビーで聞いていた人も多かった学習会でした。小林先生の講演で、私が特に印象深かったのは憲法とは、守るものではなく政治に携わる者に守らせるもの。私達国民は一人ひとりが日本の株主、間違っことをしている安倍政権はどうしても退陣に追い込まなければならない。北朝鮮、中国と戦争するなどありえないのに盛んに煽動するが、米国はすでに経済が破産状態、日本に戦争の片棒を担がせようとしている。70年守ってきた憲法守る政権でなければ国は滅ぶ。悪い憲法を学んでいる自公政権に対し、国民の力で来年の参議院選挙は勝たなければいけないということでした。先生のお話は辛らつでしたが長らく政治政策に携わっている方なので説得力が抜群で、大きな拍手が何度も上がりました。学習会の後、埼玉県庁から浦和駅までパレードを行ないました。沿道、車やバスに乗っている人から応援をたくさんいただきました。この取組みは当日夜9時30分のテレ玉ニュースで大きく取り上げられました。

憲法学者 小林 節さん



松本安映